

第24回「もったいない食器市」開催報告

持込み 2024年11月2日(土)・3日(日) 10:00~12:00

持帰り 2024年11月10日(日) 9:30~11:00

11/2(土) 持込品

持込食器:32.8kg リユース量:24.3kg リユース率 74%

<持込み時の様子>

- 断捨離中の方が来館し、台車2台分の沢山の食器が持ち込まれました。
- プラスチック製の食器は対象外であるため幾つか持帰っていただいたが、「断捨離中のため、物が減って良かった」と喜んでいました。
- 当時、欲しいと思って買ったり貰ったりした未使用の食器類がまだ収納庫の中に保管されています。今後も持込みを希望される方がいました。
- 未使用品ではありますが、外箱の汚れや食器へのチリ・ホコリの付着が目立つ品物がいくつか持込まれました。ご家庭で直ぐ活躍できそうな品物ばかりでしたので、次の方が気持ち良く使用できるように、一つ一つ丁寧に清掃しました。











<持帰りの声>

- 地域の祭り行事と重なってしまい来場者が少なめでしたが、その分品物をじっくり 見ているようでした。
- 参加者が少なかった影響もあり、参加者同士が"サロン"のように情報交換し合っているのが印象的でした。
- 参加者からは「スタッフが良い人ばかりなので、楽しく過ごさせてもらっている」 とコメントをいただきました。
- 食品の保存ができる食器は、使い捨てが減る便利な容器ですが、「プラスチック製容器があるから」という理由で、持帰りを辞退される方がいました。















11月12日(火)から開催予定の「雑がみアート展」ですが、すでに多くの作品が展示されているため、もったいない食器市と合わせて見学される方がいました。パラパラ漫画の原理で動いて見える"スリットアニメーション"作品は、興味深そうに子どもが触って遊んでいました。

開催期間は来月10日(火)まで!

ぜひ皆さん、一度足を運んで実際の作品を見て、触ってみてください。



